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感受着皖北人的憧憬

“很难想象，淮北在短短几年

的时间内，‘非煤’产业的发展竟

然如此迅速。”12 月 3 日下午，当

我在淮北市凤凰山食品工业园产

业园采访时得知，该市食品加工

等非煤工业产业比重大大提升，

而煤炭行业占全市工业比重下降

到50%时，不由得感慨道。

走进思郎食品的生产车间，

我看见一块块液晶屏幕滚动监

控着仓储、物流等流水线的情

况，从食品生产到包装，每一个

环 节 都 逃 不 过“ 电 子 眼 ”的 监

控。利用现代科技“控制两头”

（原料和出厂）、“监视中间”（生

产）是该企业“负责任做产品”的

技术保证。

“放心早餐”工程是淮北市近

年来主抓的民生工程之一，走在

徽香昱原的生产车间的参观通道

上，我隔着玻璃看到，车间的地面

干净如洗，不锈钢的生产线设备

泛着特有的光亮，身着统一工装

的工人正在现代化的生产线前，

把刚出炉的糕点整齐包装。

“工业园已经吸引了雨润等一

批食品业名企纷纷入驻”。凤凰山

食品工业园管委会副书记王杨对我

说，让她感受最深的一点就是，近几

年淮北市发展食品工业的最大成果

就是增加了农民收入，“之前，农民

平均收入低于全省平均水平。如

今，农民收入反超，食品工业对农民

增收的作用不容小视。”

煤城变身“美食城”
中安在线 谢麒麟

走进阜阳九珍食品有限公

司闻到的是浓浓的酱香味，公司

的晾晒区域整齐地排列着几十

个大酱缸，里面都是产自阜阳本

土的优质大豆，在原材料供应上

相应减少成本。作为一家民营

企业，他们的发展也正是顺应了

阜阳市发展食品工业的趋势。

今年以来，阜阳九珍食品有限公

司根据市场需求，推出一系列产

品，进入大润发、沃尔玛、家乐

福、北京华联、家家利等国内外

大型商超销售，产品供不应求。

在六安霍邱华安达集团的展

览厅里，陈列的都是制作精美的

柳编制品，大到桌椅小到篮筐，

就像一件件艺术品吸引了我们

的视线。这些经过处理的柳编

已经没有了柳枝等原材料那种

腥涩的味道，取而代之的是一种

淡淡的香味。多年来，霍邱华安

达集团以“公司+农户+基地+合

作社”为经营战略，以分散与集

中相结合形式组织生产，以高于

市场 10%价格收购柳条让利惠及

农民。

在皖北，传统农业的转型发

展让农民尝到了致富增收的甜

头，民生工程的大力实施也让当

地人的生活有了改善。今年前

三季度，皖北整体经济运行情况

好于全省，多个市工业、财政、投

资、消费等指标增幅均高于全

省，……随着振兴皖北重大战略

的深入实施，今天皖北的发展势

头令人刮目相看，相信在每一个

人眼中都将会有一个魅力皖北，

一个新兴皖北。

传统农业转型，农民尝到甜头
安徽广播电视台经济广播 曹晶

阜阳可以说是皖北地区极具

代表性的一个市，既是人口大市，

也是农业大市，同时还是劳动力

输出大市。不过，这次来到阜阳，

我们发现，阜阳有了可喜的变化，

比如说积极吸引外地企业入驻，

解决本地劳动力就业问题。临沂

商城就是一个例子，临沂商城是

临沂人来到阜阳投资的，把本来

的一块荒地变成了闹市区，目前

已经建好了成千上万个商铺，形

成了规模化的商业中心。

在里面做窗帘生意的一位大

姐说，本来，她家在市区有七家

分店，可是分散经营难以管理，

并且马路拥堵经常发货困难，现

在统一搬到了临沂商城，不但马

路宽阔不会堵车了，生意也是越

来越好，每天的订单都交由专人

统一打理，可以说生意是蒸蒸日

上。除了商业方面，记者们关注

的，还有民生工程，为此，我们还

采访了三角洲公园的一个安置

区，了解了三角洲怎样由一个经

常被水淹的小渔村，变成了现在

的绿肺公园阜阳一景。那里的

船民又是如何从棚屋搬进了楼

房，生活得到了怎样的改善。这

次采访，持续到了深夜，不过，看

到旧时的船民变成了城市的居

民，那种发自内心的喜悦和感

叹，记者们仿佛忘记了疲劳，个

个奋笔疾书，记录下这美好的一

刻。

居民的喜悦感染了我们
安徽广播电视台经济中心 刘佩

提起宿州，您可能很难与“时尚鞋都”

联系在一起，然而，从2009年开始，百丽、康

奈、鸿星尔克等国际国内最知名的品牌相

继落户宿州，那里，究竟是一个怎样的“时

尚鞋都”。就让我们跟着采访团记者的脚

步，去感受一下宿州的变迁。

百丽、鸿星尔克等各类时尚、精美的鞋

子，它们都是出自宿州——中国现代制鞋

产业城，这个产业城从最初的规划，到现在

的初具规模，可以说，离不开宿州市关于发

展鞋城的战略思路，百丽、鸿星尔克、康奈、

东艺等一些国际国内知名鞋业品牌入驻，

更是让整个鞋城充满活力，对鞋城的未来

充满信心。

在百丽的生产车间，记者见到了这样

一个小伙子，他叫陈争取，宿州人，来百丽

才 8 个多月，已经从刨边工人，成了车间的

小组长。

陈争取告诉记者，以前在沿海地区，每

个月有三千多块钱的收入，来到这里，月工

资也在 2000 元左右，而且，每隔一段时间都

会上涨，对鞋城和自己的未来，他充满信心。

陈争取这样对记者说，他打算在这边长

期做，未来这边还有福利房，打算在这边干

个几年，就在这边买个福利房，这样未来的

生活就会有保障，离家近，可以就近照顾家

里，一举两得，他非常满意现在的工作，更是

对未来有美好憧憬。

穿着“鞋子”奔跑的宿州
安徽广播电视台公共频道 马仲男

三年前，淮北凤凰山经济开发区还是个

名不见经传的小地方，如今，这里已经成为

黄淮海地区农产品加工业和食品工业的摇

篮。2011年度，淮北凤凰山（食品）经济开发

区完成工业产值为 80 亿元，是前三年的总

和。

是什么吸引众多食品行业巨头落户淮

北凤凰山？

淮北凤凰山经济开发区管理委员会副

书记王杨笑着说，原因其实很简单：“就是因

为我们周围有非常丰富的农产品以及劳动

力资源。有耕地的农民就种植蔬菜，进行

猪、鸡鸭的养殖，失地的农民安排他们进入

园区工厂就业，目前已经解决一万多人的就

业问题。”

在淮北市，快速发展的食品加工业，有力

地推动农业现代化建设。去年，淮北市食品

工业总产值达160 亿元，已经当仁不让地成

为助推淮北经济发展的第二架发动机。

在明光市浩淼消防科技有限公司生产

的火灾模拟训练车上，记者们亲身体验了一

把身处火场的惊险刺激。

而更令大家惊叹的是这家公司自主研

发生产的无人驾驶侦察灭火机器人，这个新

产品不仅获得了世界尤里卡国际发明博览

会金奖，而且市场前景一片光明，已经远销

欧美等多个国家。

蚌埠是“合芜蚌”自主创新综合改革试

验区的核心城市之一，这里自主创新的成果

丰硕，亮点多多。

然而我关注更多的是蚌埠创新成果背后

的故事。在我看来，自主创新在蚌埠不仅仅

体现在产品上，更渗透在管理中，融入人们的

意识里。蚌埠玻璃工业设计研究院首创央企

市营的经营模式，融入灵活的管理经验与方

法，不仅使企业在2011 年的总产值突破100

亿元，也成为中国为数不多的竞争行业里进

入世界500强企业。

嬗变！皖北！
安徽广播电视台 新闻综合广播 韩锦

根据国有资产监管有关法律法规规定，经有关部
门批准，安徽省产权交易中心受滁州市建委企业改制
托管中心委托，对其所属的滁州市金煌房地产有限公
司位于紫薇西村的部分房地产进行公开转让。

一、转让标的基本情况
（一）转让方：滁州市建设系统企业改制托管中心
（二）转让标的：滁州市金煌房地产有限公司位

于紫薇西村92幢（紫薇人家）二层楼房
（三）转让标的基本情况：标的位于滁州市中

部的紫薇西村，属于滁州市城区一级商业用地区段
内，地理位置优越，交通便利，周边配套设施齐备。
紫薇西村 92 幢为呈东西走向的长方形两幢并排连
体的二层楼房，共有 113 间房产，建筑面积为
4796.79平方米，土地使用权面积3845平方米，所有
房产均已办理《滁州市房地产初始登记证》。该幢
连体二层楼房底层门面一一对开，且每间门面内设
楼梯与楼上房间相同，成为独用空间，楼内配备一
台400千伏安变压器专供其使用。

二、内部决策及批准情况：本次产权转让行为
已经内部决策及相关单位批准。

三、转让标的资产评估及备案情况：详见安徽
省产权交易中心网站（www.aaee.com.cn）。

四、挂牌价格：人民币3450万元。

五、意向受让方应具备的基本条件：详见安徽
省产权交易中心网站（www.aaee.com.cn）。

六、公告期限：自公告之日起 15 日（2012 年 12
月11日至2012年12月25日）。

七、受让登记：详见安徽省产权交易中心网站
（www.aaee.com.cn）。

八、交易方式：1、挂牌期满时，如只产生一个合
格竞买人，在不改变受让条件的前提下，由安徽省
产权交易中心采取协议方式组织撮合交易；2、挂牌
期满时，如产生两个及两个以上的合格竞买人，则
采取竞价方式组织撮合交易。

九、特别事项说明：详见安徽省产权交易中心
网站（www.aaee.com.cn）。

十、联系方式
安徽省产权交易中心滁州中心：张先生
电话：0550-3023835
传真：0550-3023835
安徽省产权交易中心：黄女士
电话：0551-62871602
传真：0551-62871600
特此公告。

安徽省产权交易中心
二〇一二年十二月十一日

滁州市紫薇西村92幢（紫薇人家）

房地产转让公告


